

Écrit par Ministère de la Santé  
Jeudi, 14 Février 2013 19:01 -

---



Marisol Touraine, Ministre des Affaires sociales et de la Santé, a annoncé le **lancement du 1<sup>e</sup> r programme national pour la sécurité du patient**, à l'occasion des **4<sup>èmes</sup> Etats généraux des infections nosocomiales et de la sécurité des patients**, organisés ce jour par l'association « le Lien ».

La Ministre rappelle qu'un patient hospitalisé sur 10 est victime d'un évènement indésirable grave, et que les infections nosocomiales, cause directe de plus de 4000 décès par an, ne sont pas une fatalité. C'est pourquoi un programme pluriannuel 2013-2017 fédèrera l'action des autorités publiques dans le domaine de la sécurité des patients, autour de 4 priorités :

Ces priorités s'inscrivent pleinement dans la stratégie nationale de santé, présentée par le Premier ministre : bâtir notre système de santé autour du parcours de la personne permettra d'améliorer la sécurité du patient et la qualité des soins.

La Ministre salue la mobilisation des professionnels de santé, du secteur public comme du secteur privé, ainsi que les associations de patients, notamment « le Lien », contre les infections nosocomiales. C'est grâce à leur engagement que des progrès significatifs ont été réalisés ces dernières années.

Écrit par Ministère de la Santé  
Jeudi, 14 Février 2013 19:01 -

---

Qualité des soins et sécurité des patients sont indissociables. Marisol Touraine fait de ce double défi une priorité de sa politique de santé publique.